

〈発行〉 三豊市立 上高瀬小学校

第2回要等额 由他认为这多还可以到上在

11月18日は、11月中旬とは思えないほどとても暖かく気持ちのよい1日でした。そんな気持ちのよい日に、本年度2回目の授業参観を予定通り行うことができました。今回も密を避けるために、地区ごとに分けて授業公開を行いましたが、どの学級に行っても子どもたちの頑張る姿だけでなく、その様子を静かにしっかりと見守る保護者の方々の姿が観られ、心も温かくなりました。ありがとうございました。

2学期の大きな学校行事も来週のマラソン大会で終わりです。8月20日から始まった長い2学期も残り1ヶ月になりました。最近は、コロナウイルス感染症拡大が懸念される状況ですが、感染予防を引き続き行いながら、2学期の学習のまとめがきちんとできるように全教職員で指導・支援を行ってまいります。ご家庭でも、励ましのことばをよろしくお願いいたします。













ドラえもん募金 ありがとうございました

本年度も共同募金運動にご協力いただきありがとう ございました。集まったたくさんの善意は、児童会の皆 さんが11月12日に三豊市社会福祉協議会の方にお 渡ししました。地域のために大切に使われる予定です。



集まりました。

12月の行事予定

1日(火) 委員会

2日(水) 集団下校 15:15

3日(木) 全校ことばタイム2年

不審者対応避難訓練

8日(火) 全校朝会 クラブ

9日(水) 集団下校 15:15 10日(木) 学校諸費振り替え日

11日(金) 2年シューター訓練

15日(火) 全校読書集会 クラブ 非行防止教室4・6年

16日(水) 集団下校 15:15

18日(金) 認知症サポーター養成講座6年

22日(火) 期末懇談会 13:00下校

2 3 日 (水) 期末懇談会 13:00 下校

2 4 日(木) 終業式 集団下校 11:30

※変更する場合は早めにご連絡します。



上高瀬地区 町探検 3 年生

11月11日に3年生は、4つのグループに分かれて町探検をし ました。今年も上小ふるさとの会の皆さんが一緒に行ってくださ り、上高瀬地区にある歴史ある建造物や地域のために尽くしたすば らしい人たちのお話をしてくださいました。今後は、自分たちが探 検した地区のまとめをして、学級で発表し合う予定です。上高瀬地 区のすばらしい歴史と文化を改めて知り、上高瀬のことをもっとも っと好きになってほしいと願っています。









3区:落合一角先生の墓碑

2年生 なかよしフェスタ









2年生がいろいろな手作りおもちゃ を作り、1年生と5歳児を招待して「な かよしフェスタ」を13日に開催しまし た。遊び方を教えている2年生の姿は、 とても頼もしかったです。

子どもたちが作ったおもちゃの名前

- レインボーロケット
- ビスバスケット
- カラスにつかまるな
- ビュンビュン カラフル
 - レーシングカー
- わいわいボーリング
- どきどきフィッシング
- わっかをなげて ボールを
 - つかまえよう
- たまをおとせ!あてろ! ねらって シューティング



雲一つない青空が広がる11月17 日に、校外学習のために「e-とぴあ香 川」と「五色台」に行きました。





午前中、「e-とぴあ香川」では、太陽電池の仕組みやスクラッチの操作方法を学びました。午後には、 紅葉の美しい五色台に移動し、世界に一つしかない自分だけのハーバリウムを作りました。学校ではでき ない体験を通して様々なことを学んだり、学校で学んだこと(あいさつや返事、集合の仕方、感染症予防 等)を校外でしっかりと実行したりすることができました。気持ちのよいすばらしい1日になりました。